



KLIPING KORAN

Sumber : Kompas, Republika, Koran Tempo, Suara Pembaharuan, Media Indonesia, Surabaya Pos, **Surya** Malang Post, Bhirawa, Suara Indonesia, Koran Pendidikan, Majalah Tempo, Majalah GATRA, Jawa Pos/ Radar Malang, Seputar Indonesia, Pena Pendidikan ...

Tahun : 2016

Bulan : JAN, FEB, MAR, APRIL, MEI, JUNI, JULI, **AGUST**, SEPTEMBER, OKTOBER, NOV, DES

Tanggal : 1 2 3 4 5 6 7 8 **9** 10 11 12 13
14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26
27 28 29 30 31 hal

Jaga Keselamatan di Jalan Kampung

KONDISI perkampungan yang biasanya ramai oleh aktifitas warga sehari-hari terkadang tak menghalangi beberapa pengendara motor untuk memacu kencang sepeda motornya. Mereka seolah tak sadar bahwa mereka sedang berada di tengah permukiman padat penduduk.

Faktor tergesa-gesa karena suatu urusan biasanya menjadi alasan untuk ngebut di jalan tanpa menghiraukan lingkungan sekitar.

Tak heran rasanya kalau di gang-gang kampung sering ada peringatan dilarang ngebut, banyak anak kecil. Bahkan yang paling ekstrim peringatan "ngebut benjut" yang kurang lebih artinya bila kebut-kebutan di gang kampung bisa-bisa terjadi kecelakaan yang tidak diduga.

Pengendara motor yang melaju kencang biasanya tidak dapat mengendalikan kendaraan saat terkejut di depannya ada halangan. Biasa terjadi di perkam-

pungan saat melaju kencang pengendara terkejut karena ada anak kecil bermain di pinggir jalan.

Kesigapan mengerem dan mengendalikan sepeda motor sangat diperlukan dalam situasi ini. Bahkan karena jalanan kampung yang biasanya sempit, mudah terjadi senggolan dengan pengendara dari arah lain bila sedang ngebut.

Sebagai pengendara motor yang baik hendaknya kita tidak hanya mengetahui

cara berkendara yang baik, melainkan juga menjaga keselamatan diri dan orang lain saat berkendara. Hal ini menjadi sangat penting untuk disadari, jangan sampai karena kelalaian kita dalam berkendara mengakibatkan orang lain celaka. Dengan tidak ngebut di jalan sebenarnya kita telah berkendara secara nyaman dan aman.

Kautsar Saleksa
Staf di Universitas
Negeri Malang